



La Escuela Politécnica organiza hoy su VIII Festival de Monólogos

REDACCIÓN / ÁVILA

La Delegación de Alumnos de la Escuela Politécnica Superior de Ávila organiza hoy su VIII Festival de Monólogos, un certamen que se consolida con el paso del tiempo y que se profesionaliza gracias a los miembros de su organización.

Buena muestra de ese crecimiento del certamen es el hecho de que tal y como se destaca desde la Delegación de Alumnos de la Politécnica el salón de actos completa su aforo año tras año.

PRESENTADOR ABULENSE. Y en esta edición, el presentador encargado del evento será el humorista local Alfredo Sánchez. Él será el responsable de

ir dando paso al escenario del salón de actos de la Escuela a Maika jurado, monologuista de 'La chocita del loro' de Madrid; Iván Tomba, ganador y finalista de varios concursos a nivel nacional; Asun Serra, ganadora y finalista también de varios certámenes nacionales; y Néstor López, el ganador de las dos últimas ediciones del Concurso de Monólogos del Colegio Mayor 'Fray Luis de León' de Salamanca, entre otras muchas actuaciones.

El festival de monólogos, que arrancará a las diez de la noche, tiene un precio de seis euros en venta anticipada, y de siete euros si la entrada se adquiere el mismo día del espectáculo en la taquilla.